



**Vector Casa** de Bolsa recibió una mejora en su calificación corporativa de largo plazo por parte de la agencia PCR Verum, que la pasó de "A+/M" a "AA-/M", o el cuarto mayor escaño en la escala de la calificadora.

El incremento de la nota para Vector fue consecuencia de los consistentes resultados positivos obtenidos por la compañía, de acuerdo con el reporte.

La perspectiva de la calificación para Vector Casa de Bolsa se ubicó en un nivel 'estable'.

[accionesyreacciones@eleconomista.mx](mailto:accionesyreacciones@eleconomista.mx)